

個人投資家向けオンライン会社説明会 質疑応答要旨

2021年5月29日開催の個人投資家向けオンライン会社説明会における質疑応答要旨を開示いたします。なお、質疑応答要旨については、ご理解いただきやすいように表現の変更や加筆・修正を行っています。

Q：新型コロナウイルスによる業績への影響はあるか。

A：民間を中心とした建設工事の延期等を受け、一時的な派遣案件の減少はあるが、慢性的な建設業界の人手不足を背景に当社派遣技術者に対する需要は高い水準を維持している。また、建設現場も新型コロナウイルス感染防止対策を取りながら止まることなく稼働している。尚、当社では新型コロナウイルスに感染した疑いのある技術社員には特別休暇の取得を促進しており、休暇期間中の待機労務費は売上原価の増加要因となっているが、業績への影響は軽微である。

Q：中期経営計画の開示予定はあるか。

A：現在、策定を進めており、準備でき次第開示したい。

Q：東京オリンピック・パラリンピックに関連した建設工事が完了したことで、今後の売上が落ち込むことはあるか。

A：当社の人材派遣事業においては、オリンピック関連に伴う売上は2019年3月期には一服しており、売上が影響を受けることはない。今後はオリンピック関連工事を優先して止まっていた工事案件が動き出し、当社人材派遣サービスへの需要も高まるものと考えている。

Q：M&Aの対象はどのような企業を考えているか。

A：高付加価値、高単価のエンジニア派遣領域に特化して経営の深耕、多角化を進めていく。付加価値を生み出しにくい一般事務派遣等は考えていない。

Q：株式会社アトモスを買収した一番の理由は何か。

A：アトモスは優秀な技術者を抱えており、顧客からの評価も高い点に魅力を感じた。当社のリソースを活用し、同社の成長を加速させると共に、建設・プラント技術者派遣とのシナジー効果を生み出していく。

以上